



Nation Métisse Autochtone Gaspésie, Bas Saint-Laurent, îles de la Madeleine (N.M.A.G.B.S.L.I.M.)
Gaspe Peninsula, Lower St-Lawrence, Magdalen Islands Metis Aboriginal Nation (G.P.L.S.L.M.I.M.A.N.)
Deuxième dénomination : Nation Métisse du Soleil Levant / Metis Nation of the Rising Sun

Lettre aux membres 2019-12-11 :

Chers membres, aujourd'hui nous sommes à finaliser de préparer l'inscription de l'équipe d'expert dans le procès de M. Éric Parent.

Bien entendu nous travaillons avec un budget restreint considérant que le Canada c'est déshonoré en nous refusant la provision pour frais pour assumer les frais de recherche et de service juridique qui nous aurait permis de déposer toute nos preuves amassées.

Cela dit, nous travaillons avec les moyens financiers que nous avons. Préparer et planifier le dépôt des preuves les plus pertinentes que nous avons amassé depuis 2004, c'est un travail colossal, un docteur en Anthropologie nous aurait été bien utile.

Nous travaillons d'arrache-pied avec les expertises de plusieurs témoins experts qui ciblent bien la communauté contemporaine de Paspébiac, de Pabos et de toutes la Baie-des-Chaleurs incluant l'Acadie Ancienne.

Bien entendu, il faut se concentrer sur la communauté historique de Paspébiac, procès oblige. La communauté historique de Paspébiac et ces alentours qui a survécu dans le temps jusqu'à aujourd'hui.

Nous sommes venus à croire que les procureurs de la couronne et les juges fondent seulement leurs opinions sur le jugement Powley. D'autre part, l'interprétation de l'identification d'une communauté Métisse contemporaine serait toujours demeurée à l'âge de pierre, sans évoluer. Alors que cette communauté évolue dans le temps, comme les autres n'est-ce pas.

Nous démontrerons que les ancêtres Amérindiens de M. Éric Parent sont étroitement liés par des mariages communs au signataire de traité dans l'Acadie ancienne, donc la Baies des Chaleurs.

Nous présenterons l'histoire sous un nouvel angle, et d'une vérité documentée irréfutable. Les recherches déposées en preuves seront très pertinentes et sans interprétation possible.

Autre sujet : Notre liste de membres diminue, de plus en plus. Suite à nos recherches en généalogie, nous démontrons de plus en plus des lignées indiennes qui sont reconnues par les affaires Indiennes du Canada. Nous demandons à nos membres ainsi statué de nous faire part de leurs nouveaux statuts d'indien. Par le fait même cela va nous permettre de mettre notre liste de membre à jour et vos dons sont acceptés, n'est-ce pas une belle reconnaissance pour notre travail qui a permis cette reconnaissance.

La Nation vous remercie de toujours nous soutenir dans ce combat vers la victoire, votre adhésion annuelle et vos dons sont nos seuls gains pour vous faire reconnaître.

Benoît Lavoie, Grand-Chef de la Nation.